



La Universidad Asturiana de Branu entrega sus diplomas en un acto celebrado en el Paraninfo

- El rector de la Universidad de Oviedo aboga por normalizar el uso de la llingua en la institución académica asturiana

Oviedo, 22 de Septiembre 2016. La Universidad de Oviedo ha hecho entrega de los diplomas a los estudiantes que han participado en la Universidad Asturiana de Branu (UABRA), en un acto celebrado en el Paraninfo. El rector de la institución académica asturiana, Santiago García Granda, presidió la ceremonia acompañado por el consejero de Educación y Cultura, Genaro Alonso; la presidenta de la Academia de la Llingua, Ana Cano; la teniente de alcalde de Cangas del Narcea, Laura Álvarez García; y el secretario de los cursos, Xosé Ramón Iglesias Cueva.

Más de ochenta estudiantes han participado este verano en los cursos ofertados por la Academia de la Llingua Asturiana y la Universidad de Oviedo, a través del vicerrectorado de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, en Cangas del Narcea. En la pasada edición la UABRA impartió diferentes programas en los que se han entregado los diplomas: Cursu Elemental de Llingua Asturiana; Cursu Avanzáu de Llingua Asturiana; Cursu de capacitación en Gallego-Asturianu na so segunda fase, cursos d'Afondamientu; Cursu de Capacitación pa la Traducción al Asturianu; Internet y Escuela, un enfoque prácticu: Xuegos y tradiciones populares asturianas; y Ecoloxía y Mediu Ambiente n'Asturies.

En el turno de intervenciones, la presidenta de la Academia de la Llingua, Ana Cano, agradeció la colaboración de la Universidad de Oviedo en la cita anual de la UABRA. Solicitó al rector que el asturiano sea una lengua de uso normal en la Universidad, y reivindicó ante el consejero la oficialidad de la llingua. Por su parte, Genaro Alonso, consejero de Educación y Cultura, ratificó el compromiso de su departamento con la llingua como patrimonio de los asturianos, mientras que la teniente de alcalde de Cangas del Narcea puso de relieve el beneficio y visibilidad que la UABRA aporta al municipio.

El rector cerró el acto con un discurso íntegro en asturiano, en el que abogó por normalizar el uso la llingua en la Universidad de Oviedo. En este sentido, indicó que se mejorará la calidad académica del Minor, y se facilitará la defensa de los Trabajos Fin de Grado y Fin de Máster en asturiano y en otras lenguas. La institución académica, añadió, ha comenzado a potenciar la identidad corporativa trilingüe –español, asturiano e inglés- aplicada ya al calendario académico y documentos oficiales, y que se extenderá en la señalización de los espacios. Además, anunció que se promoverán cursos formativos de asturiano para docentes, estudiantes y personal de administración y servicios.